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(Non più di una per Consigliere — non più di tre per Gruppo) 

PO113D 3240 

OGGETTO: Esito incontri tra Regione Piemonte, Parti Sociali e Vodafone. 

Premesso che 

• la Vodafone consta di una sede operativa situata ad Ivrea ed una sede direzionale ubicata a 

Milano; 

• il 29.05.2017 l'Azienda di cui in oggetto ha manifestato la volontà di trasferire i lavoratori 

operanti nella sede di Ivrea (19 soggetti) presso la sede di Milano al fine di assecondare 

alcune esigenze di matrice organizzativa, mantenendo il perimetro occupazionale; 

Rilevato che la predetta eventualità ha contribuito alla nascita di alcuni malumori raccontati anche 

dalle pagine dei quotidiani territoriali; 

Dato atto che il 12 luglio 2017 si è svolto un incontro tra l'Azienda, le parti sociali e la Regione 

Piemonte al fine di chiarire la posizione dei soggetti coinvolti e tutelare tanto i lavoratori quanti gli 

interessi dell'Azienda; 

Il sottoscritto Consigliere Regionale 

INTERROGA 

La Giunta Regionale 

Per sapere quali siano state le risultanze di tale incontro e a quale esito si sia pervenuti al fine di 

tutelare i differenti interessi in gioco. 
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OGGETTO. Esito incontri tra Regione Piemonte, Parti Sociali e Vodafone.

Premesso che

• la Vodafone consta di una sede operativa situata ad Ivrea ed una sede direzionale ubicata a

Milano;

• il 29.05.2017 l'Azienda di cui in oggetto ha manifestato la volontà dì trasferire i lavoratori

operanti nella sede di Ivrea (19 soggetti) presso la sede di Milano al fine di assecondare

alcune esigenze di matrice organizzativa, mantenendo il perimetro occupazionale:

Rilevato che la predetta eventualità ha contribuito alla nascita di alcuni malumori raccontati anche

dalle pagine dei quotidiani territoriali;

Dato atto che il 12 luglio 2017 si è svolto un incontro tra l'Azienda, le parti sociali e la Regione

Piemonte al fine di chiarire la posizione dei soggetti coinvolti e tutelare tanto i lavoratori quanti gli

interessi dell'Azienda;

II sottoscrìtto Consigliere Regionale

INTERROGA

La Giunta Regionale

Per sapere quali siano state le risultanze di tale incontro e a quale esito si sia pervenuti al fine di

tutelare i differenti interessi in gioco.


